



Présidence du Conseil d'Etat
Chancellerie - IVS

Präsidium des Staatsrates
Kanzlei - IVS

CANTON DU VALAIS
KANTON WALLIS

MEDIENEINLADUNG

7. April 2017

Änderung des Ausführungsgesetzes zum Bundesgesetz über die Raumplanung (kRPG)

Sehr geehrte Damen und Herren

Die Revision des Bundesgesetzes über die Raumplanung (RPG) ist am 1. Mai 2014 in Kraft getreten. Auf Kantonsebene erfordert diese Umsetzung unter anderem eine Änderung des Ausführungsgesetzes zum Bundesgesetz über die Raumplanung (kRPG). Um den Anforderungen des Bundesgesetzes über die Raumplanung zu genügen, hat das Departement für Volkswirtschaft, Energie und Raumentwicklung einen Vorschlag ausgearbeitet, der die spezifische Situation des Kantons Wallis berücksichtigt und die Rückzonungen auf das Nötigste reduziert.

Die entsprechende Änderung des kantonalen Raumplanungsgesetzes wurde vom Walliser Grossen Rat am 9. September 2016 angenommen. Der Grosse Rat hat zudem entschieden, das kantonale Raumplanungsgesetz dem obligatorischen Referendum zu unterstellen. Die Abstimmung findet am 21. Mai 2017 statt.

Um Ihnen die Herausforderungen dieser Abstimmung zu präsentieren, lädt Sie Staatsrat **Jean-Michel Cina**, Vorsteher des Departements für Volkswirtschaft, Energie und Raumentwicklung (DVER) zu einer **Medienorientierung** ein, und zwar am:

Donnerstag 13. April 2017 um 14.00 Uhr
Espace Porte de Conthey – Sitten

Der Vorsteher des DVER wird begleitet von **Esther Waeber-Kalbermatten**, Staatsratpräsidentin, und von **Jacques Melly**, Vorsteher des Departements für Verkehr, Bau und Umwelt (DVBU)

Eine Dokumentation wird vor Ort abgegeben und kann auch unter den üblichen Rubriken von unserer Internetseite (www.vs.ch) heruntergeladen werden.

Mit freundlichen Grüssen

André Mudry
Informationschef

